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CRÊTS-EN-
BELLEDONNE
11-Novembre : cérémonie
À 9 h au cimetière de la com-
mune historique de Morêtel-
de-Mailles. Puis départ du 
défilé de la place de la Mai-
rie de la commune histori-
que de Saint-Pierre-d’Alle-
vard à 9 h 45. 
Ce lundi 11 novembre.

FROGES
11-Novembre : cérémonie
Rassemblement à 11 h 15 de-
vant le monument Jean-Mou-
lin à Brignoud, puis dépôt de 
gerbe au monument Maude-
lin et ensuite celui de pré 
Laval. 11 h 45 : cérémonie au 
monument devant la mairie. 
Ce lundi 11 novembre.

GONCELIN
11-Novembre : cérémonie
Ce lundi à 11 h. Au monument 
aux morts.

LE CHAMP-PRÈS-
FROGES
11-Novembre : cérémonie
Ce lundi, rassemblement devant 

la mairie de Champ le Haut, à 
9 h 30.

LE CHEYLAS
11-Novembre : cérémonie
Ce lundi. Rendez-vous à 10 h de-
vant la mairie. À 10 h 30 au mo-
nument aux morts.

LES ADRETS
11-Novembre : cérémonie
Un arbre sera planté dans le 
parc de la mairie à 11 h. Cé-
rémonie au monument du 
Maquisard à 12 h. 
Ce lundi 11 novembre.

SAINT-MAXIMIN
11-Novembre : cérémonie
Rendez-vous à 11 h 45. Céré-
monie à 12 h. Inauguration 
du monument aux morts.
Ce lundi 11 novembre. Au monu-
ment aux morts.

PONTCHARRA
11-Novembre : cérémonie
Ce lundi à 11 h. Devant la mairie. 
Déplacement au monument aux 
morts, pour le dépôt de gerbes et 
les allocutions. En cas de pluie : 
rassemblement à 11 h 15 devant 
le monument aux morts.

Denis Amblard :
« Il y a des choses qui ont 
été faites qui ne me plaisent 
pas et c’est un peu pour cela 
que l’on y va ».

Les Saint-Maximinois bénéficient d’un cadre de vie privi-
légié et les producteurs ne s’y trompent pas.
Anne Carpentier était ingénieure en travaux publics et 
fabriquait son pain à la maison car elle ne trouvait pas de 
pain qui lui plaise, même en magasin bio. En 2008, elle a 
construit un fournil chez elle. En 2009, elle a passé un 
CAP boulangerie pour avoir la possibilité de vendre.
Elle a appris à tout faire à la main, à la Ferme des 
baraques, à Challes-les-Eaux, où elle a acquis un vrai 
savoir-faire pour une régularité, été comme hiver : « Je 
travaille en artisan, et non en ouvrier avec des machi-
nes ». En arrivant à Saint-Maximin, elle a fait la connais-
sance du couple Excoffon, maraîchers en 2013. Elle a 
installé son fournil dans les bâtiments communs.
Anne n’est pas certifiée bio, mais prépare du pain et des 
pâtisseries qui peuvent être qualifiés de bio car ses 
ingrédients le sont.
Le vendredi de 16 h 30 à 18 h3 0, elle propose aux Rojons 
ses pains nature ou à graines, brioches nature, aux 
pépites de chocolat ou Saint-Genix, et tresses au sucre.

Pour en savoir plus : 06 52 94 76 05.

SAINT-MAXIMIN
Ingénieure en travaux publics, 
elle devient boulangère

Ce vendredi, l’espace nor-
dique du Barioz tenait son 
assemblée générale à la mai-
rie de Crêts-en-Belledonne.

Pierre Lambert, le prési-
dent, a débuté la soirée avec 
le rapport moral 2019, face à 
une quarantaine de présents. 

L’occasion ainsi de rappeler 
les missions de l’associa-
tion : la gestion et la pratique 
des activités nordiques au 
foyer du Barioz, 480 person-
nes peuvent bénéficier de la 
location de paires de ski de 
fond alternatif, de skating et 

de raquettes à neige. L’espa-
ce nordique accueille le ski 
scolaire, développe les mani-
festations sportives et assure 
la gestion hivernale du refu-
ge du Crêts du Poulet.

Yvan Roy, trésorier, a pré-
senté le rapport financier. Le 

bilan positif permet d’inves-
tir dans l’acquisition de ma-
tériel pédagogique, plus de 
20 écoles étant accueillies 
sur les pistes de fond.

Les projets de la saison à 
venir sont multiples : six ani-
mations, avec soirée pleine 

lune, astronomie, deux jour-
nées biathlon laser, deux sta-
ges de ski aux vacances de 
Noël et en février, une jour-
née de la glisse.

Pour en savoir plus : www.es-
pacenordiquedubarioz.fr

Les nouveaux locaux du 
Département, situés au 
27 avenue des Bains à Al-
levard (à côté du centre 
de secours) ont été inau-
gurés ce vendredi par 
Jean-Pierre Barbier, prési-
dent du Département. Il a 
coupé le ruban devant 
une assemblée nombreu-
se : plus de 80 personnes 
étaient présentes, rassem-
blant les différents corps 
d’état qui ont œuvré pour 
la bonne réalisation de ce 
bâtiment conçu pour ac-
cueillir à la fois le centre 
d’entretien routier (CER) 
(lire ci-contre) et une an-
nexe médico-sociale de 
proximité.

Anisa Depuy, chef du 
service départemental du 
développement social, a 
fait la visite guidée des 
lieux. La partie haute, en 
bois, est réservée à l’an-
nexe médico-sociale dont 
l’entrée au public est sur 
la rue. On y trouve une 
salle d’attente et un bu-
reau où des permanences 
liées à la PMI (protection 
maternelle infantile) et au 
secteur social seront don-
nées.

Un nouveau service 
médico-social

Les habitants d’Allevard 
ne seront donc plus obli-
gés d’aller à Pontcharra 

pour trouver une assis-
tante sociale ou une pué-
ricultrice.

Lors de son discours 
Jean-Pierre Barbier a pré-
cisé : « Cette mutualisa-
tion des locaux entre dif-
f é r e n t s  s e r v i c e s  e s t 
emblématique de la politi-
que développée par la col-
lectivité depuis 4 ans : 
améliorer les conditions 
de travail des agents et 
optimiser les bâtiments 
p o u r  d i m i n u e r  l e s 
coûts ».

Quant au coût de ce bâ-
timent multiservices, il 
s’élève à 2,3 millions d’eu-
ros.

Martine MOUCHET

Jean-Pierre Barbier, président du Département, accompagné de plus de 80 personnes,
a inauguré ce bâtiment multiservices.

Quelle sera la ligne de conduite de votre campagne ? s
« Le jour où nous serons élus, la priorité, ce sera les finances. Il 
n’est pas possible de faire quelque chose si les finances ne sont 
pas bonnes. Aujourd’hui, compte tenu des décentralisations qui 
sont faites au niveau de la communauté de communes avec 
l’eau, l’assainissement, les ordures ménagères et autre, il va fal-
loir se recadrer avec tout cela et demander des subventions. La 
taxe professionnelle ayant été supprimée, nous touchons ac-
tuellement des dotations partagées entre les 46 communes du 
Grésivaudan. Il y a également la sécurité concernant les risques 
d’inondation. Il sera important de finaliser le travail entrepris. 
Nous assurerons les fonctions du maire qui est garant de la 
finance, de la sécurité et du personnel. »

La priorité ? « Les finances »

➤ Pourquoi êtes-vous 
candidate aux munici-
pales ?

« Tout d’abord, j’ai l’ex-
périence d’un mandat qui 
a duré 7 ans (il a été élu 
au sein du conseil munici-
pal entre 2001 et 2008, 
quand Joseph Vial était 
maire, NDLR), à la suite 
du décalage dû à l’élec-
tion présidentielle. Cette 
expérience m’a plu et j’ai 
pu faire partie de nom-
breuses commissions. Au-
jourd’hui retraité, je vais 
avoir du temps à consa-
crer à cette fonction, car 
maire est un “métier” à 
plein temps. »

➤ Votre équipe
est constituée, à quoi 
ressemble-t-elle ?

« Lorsque je sollicite 
des personnes, je les re-
çois chez moi. Nous dis-
cutons, parce que je suis 
arrivé avec un program-
me, et celui-ci est modula-

FROGES

Denis Amblard, candidat aux prochaines 
élections municipales à Froges
Il sera à la tête d’une 
liste d’opposition, 
aux élections de mars 
prochain.
Denis Amblard nous 
parle de sa candida-
ture et de ses pro-
jets.

D e n i s  A m b l a r d , 
61 ans, divorcé et père 
de trois enfants, est jeu-
ne retraité depuis le 
1er juillet de cette année, 
après une carrière lon-
gue de comptable dans 
le groupe Caisse d’Épar-
gne, puis chargé de sé-
curité.
Il a été conseiller muni-
cipal entre 2001 et 2008 
sous Joseph Vial.

BIO EXPRESSble. Je leur dis : c’est à 
vous de moduler, voire de 
supprimer des choses et 
d’apporter vos idées. J’ai 
choisi les personnes de 
ma liste parmi des béné-
voles, volontaires et dési-
rant s’investir. Certains 
disposent déjà d’une ex-
périence, dans le milieu 
associatif mais il y a éga-
lement des personnes 
nouvelles souhaitant par-
ticiper à un projet au ser-
vice de la collectivité ».

➤ Vous étiez dans 
un précédent mandat, 
quel est votre bilan ?

« Si ce mandat a eu une 
ambiance un peu particu-
lière à ses débuts, par la 
suite, j’ai aimé m’impli-
quer au niveau des finan-
ces, des écoles, des tra-
vaux, ainsi que du CCAS 
et du Sicsoc, pour les-
quels j’organisais des réu-
nions. J’ai beaucoup ap-
pris de cette période, il 
est vrai que j’avais la con-
fiance du maire de l’épo-
que ».

➤ Qu’est-ce qui vous
a motivé à vous lancer 
dans la course aux mu-
nicipales ?

« Ce sont la connaissan-
ce, l’expérience et la dis-

ponibilité qui m’ont sur-
tout motivé. Aussi, je le 
dis franchement, il y a des 
gens qui m’ont poussé à le 
faire. Et ces gens sont à 
mes côtés. Et puis demain 
sera une participation de 
tous avec notre projet. Il y 
a des choses qui ont été 
faites qui ne me plaisent 
pas et c’est un peu pour 
cela que l’on y va ».

Propos recueillis par 
Michel MANCIP

Contact : 
tél. 04 76 75 20 36.

Le directeur  du CER, 
M. Vachetta, a procédé à la 
visite guidée des lieux. L’en-
trée du CER se fait par la cour 
en contrebas. La partie basse 
du bâtiment comporte toutes 
les infrastructures nécessai-
res à l’entretien des routes : 
des garages pour les véhicu-
les et engins de déneigement, 
des espaces de stockage pour 
le petit matériel, des vestiai-
res. Il y a aussi la chaufferie 
du bâtiment au bois granulé. 
Dans la cour se trouve le sto-
ckage de sel (avec remplissa-

ge automatique des camions). 
La cour est mitoyenne avec le 
Sdis (Service départemental 
d’incendie et de secours) et 
une  mutua l i s a t ion  des 
moyens a été prévue : la cuve 
de carburant, ainsi que l’aire 
de lavage des engins servent à 
ces deux services. À l’étage, à 
l’arrière de l’annexe médico-
sociale, une salle de repos 
avec coin cuisine et une salle 
de réunion, seront un espace 
partagé entre le CER et le 
centre médico-social.

M. M.

ALLEVARD

Le bâtiment multiservices du Département inauguré

Un chasse-neige imposant et flambant neuf est prêt pour la 
saison d’hiver, où l’équipe des 8 agents permanents 
d’entretien des routes sera renforcée par 5 saisonniers.

Le nouveau centre 
d’entretien routier

L’assemblée générale s’est déroulée en présence d’une quarantaine de personnes.

CRÊTS-EN-BELLEDONNE

Belle saison en perspective pour l’espace nordique du Barioz

Samedi 16 novembre, le 
COléo propose le spectacle 
“Les (pas tant) petits carao-
quets (de conserve)”.
Chez les Gentils, ça débor-
de toujours de musique, de 
chansons et de bonne hu-
meur. Difficile pour le spec-
tateur de ne pas se laisser 
emmener ! Dépassant le 
concept du karaoké, “Les 
petits (pas tant) caraoquets 
(de conserve)” regroupent 
un siècle de chansons. Que 
connaissons-nous réelle-
ment des paroles qui sont 
ancrées en nous ?
Micheline et Léon chantent 
“de conserve” avec le pu-
blic, les petites histoires 
que nous avons tous quelque part dans nos mémoires et 
dans nos cœurs.

Samedi 16 novembre à 20 h 30 au Coléo. Rencontre avec les 
artistes à l’issue de la représentation. Tout public à partir de 
8 ans. Durée : 1 h 30. Tarifs : de 23 à 11 €.

“Les (pas tant) petits 
caraoquets (de conserve)”. 
Photo David MARAILHAC

PONTCHARRA
“Les (pas tant) petits caraoquets 
(de conserve)” au Coléo
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Vous vous intéressez à la vie de votre commune ? Vous êtes disponible ? 
Vous vous sentez proche des gens ? Vous disposez d’un véhicule, 
d’un ordinateur et d’un appareil photo numérique ?
N’hésitez pas à proposer votre candidature comme correspondant(e) local(e) de 
presse du Dauphiné Libéré. Cette tâche, qui s’exerce sous le statut de travailleur 
indépendant, ne doit pas être considérée comme un travail à part entière mais 
comme une activité ponctuelle, particulièrement enrichissante sur le plan humain.
Le ou la correspondante doivent résider dans la commune dont ils souhaitent 
assurer la couverture. Envoyez-nous un CV !

Contact : Agence de Grenoble - Tél. 04 76 88 73 37
LDLcentregre@ledauphine.com

pour la commune 
du Haut-Bréda
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